

10月

はとぐみだより



園庭遊び

暑さも和らぎ、園庭遊びが心地よい季節となりました。子どもたちは、虫探しや泥団子作り、ままごとなど、それぞれ興味を持った場所で、遊びに夢中になっています。水遊びの季節が少しずつ去ろうとしている中、丸太のラビリンス、ツリーハウスなどの高いところに、自分の力で登ろうと挑戦する姿が多く見られるようになりました。「みてー！登れたー！」と喜びの声もたくさん聞こえてきます。(健康な心と体)



カマキリを観察していたらハリガネムシが出てきました。「なにこれ！」と驚きの様子。みんなでじっくりと観察していました。(自然との関わり・生命尊重)



最初は先生と一緒に作っていた泥団子も、今ではコツをつかみ、自分の力で作ることができるようになっています。(思考力の芽生え)



「登れてうれしい…けど怖かった～」と安心して涙を流していました。

高いところでまったり。心地よさそうにくつろぐ姿も。

「どこから登ろうか」と子どもが自ら、自分に合った場所を考えながら挑戦しています。腕の力もついています。

室内遊び

制作ではハサミの使い方も上手になっています。様々な廃材の中から使いたいものを選び、組み合わせて思い思いの作品を作っています。モザイクアートの玉刺しでは、お友だちと同じものを作って、それぞれの作品を繋げて一つのアートにする姿も見られます。手先も器用になって、様々なアイデアで溢れている子どもたちは、お友だちと話し合いながら遊びを展開させているようです。(豊かな感性と表現・自立心)

イメージしたことや考えを伝え合いながら、遊びを広げています。(言葉による伝え合い)



スライム時計を眺める姿。「1、2、3…まだ落ちんね～」とかわいい声も。(数量や図形、文字などへの関心感覚)

ブラザー・ビート



男の子5人で踊ります。「おそ松さん」になりきってノリノリで踊っている姿をご覧ください。

ハッピープレゼント

アロハ・エ・コモ・マイ



男の子3人、女の子6人で踊ります。手で作るアロハポーズは子どもたちのお気に入りです。ぜひご注目ください。

トライ・エヴリシング



女の子8人で踊ります。ウサギになりきってぴょんぴょんと跳ねる可愛い姿をお楽しみに。

ハッピープレゼントまで残り一週間となりました。今年は、初めてパトリア日田の大ホールで踊ります。昨年よりも大きく成長した子どもの姿を温かくご覧ください。



園庭でも「ハッピープレゼントの曲流して～」とリクエスト。楽しく踊っています。(豊かな感性と表現)